

敬老の日の お祝い



日頃の感謝の気持ちを含めまして お赤飯を用意いたしました

日頃よりつつじ荘をご利用頂き有難うございます。9月19日(月)は敬老の日です。敬老の日とは9月の第3月曜日。「多年にわたり社会につくしてきた老人を敬愛し、長寿を祝う日」とされています。

つつじ荘でも、皆様に日頃の感謝の気持ちを込めまして、お赤飯とタオルをご用意いたしました。数に限りはございましたが、沢山の方にご来館して頂きました。心待ちにして下さっていた利用者の方も多く「つつじ荘のお赤飯美味しいから毎年楽しみなの！」と喜びの声もありました。残念ながら数量限定の為、お赤飯が終了してしまい「もうないの?」「残念」という声も。来年もまた、皆様の元氣な姿を楽しみにしてまします。

つつじ荘新聞

発行年月日
2016年10月1日

発行人
老人福祉センター
つつじ荘

所長より
ひとこと

「いつも楽しいつつじ荘」を皆様に感じて頂けるように職員一同頑張りますので、皆様もご理解とご協力をお願い致します。

10月の予定



- 12日 グランドゴルフ大会
- 27日 サンキャッチャー講習会
- 28日 保育園児芋ほり&交流会

5年前の2011年3月11日。宮城県石巻市立大川小学校を、大きな津波がおそいました。大切なわが子を亡くしたお母さんたちは小学校のそばに沢山のひまわりを植え始めました。日差しを浴びて「ぐんぐん」成長していくひまわりに重なるものは、何よりも大事な、愛する子供たちの姿なのかもしれません。つつじ荘に咲いていたひまわりは、このひ



まわりの種を湖北地区公民館館長様経由で譲り受けたもので、すくすく成長してくれました。私たち、お母さんたちの気持ちに寄り添い、このひまわりの成長を見守りたいと思います。

宮城県石巻市のひまわり



10月のお知らせ グランドゴルフ大会申し込み

10月12日につつじ荘グランドゴルフ大会を開催致します。受付は9月28日から10月5日までとします。参加希望者は申し込み忘れのありませんようお願い致します。



つつじ荘演芸大会開催



9月28日(水)、つつじ荘大広間にて、8組17名の方にご参加頂き、演芸大会を開催致しました。

日頃、練習している成果をご披露して頂きました。舞踊・マンドリン・キーボード・浪曲と皆様、多彩な趣味があり、とても素晴らしく大変好評でした！趣味を持ち日々過ごしている方達は『生き生き』と人生を楽しんでいらっしゃる方がとても多く感じます。

また、つつじ荘ご利用者の方の発想で、千葉県の『なの花シニア音頭』を全員で踊ろう！という、とても素晴らしいご提案があり、毎日14時30分から練習を重ねて下さいました。暫くしてから「やっと自己紹介したの！今まで名前も知らなかった(笑)」と衝撃発言！お顔は拝見したことがあったでしょうが、名前も知らずに練習をしていてくれたことに感動しました。つつじ荘で知り合い言葉を交わし、何らかの目標に向けて力を合わせ、笑顔で過ごす。交流の素晴らしさを教わりました！これからも、良き交流の場となるよう職員一同頑張りますので、皆様、ご協力お願い致します。